

Pharmacie - PHAR-Général #480

Inversion noms générique et commercial de l'étiquette lévétiracetam (Keppra)

2025-03-24 17:18 - Serge Maltais

Statut:	Résolu	Début:
Priorité:	Normal	Echéance:
Assigné à:	Geneviève Roy	
Catégorie:		
Version cible:		
Équipes:	Ariane	
Description		
Bonjour, Les noms lévétiracetam et lévofoxacine ont été confondus à plusieurs reprises. Nous recommandons d'inverser les noms générique et commercial de l'étiquette de lévétiracétam (Keppra) comme nous l'avons fait déjà pour d'autres produits comme le daltéparine (Fragmin) afin de le distinguer de l'héparine. Merci.		

Historique

#1 - 2025-03-25 15:12 - Mélanie Lacerte

- Statut changé de Nouveau à Accepté
- Assigné à mis à Geneviève Roy
- Équipes Ariane ajouté

#2 - 2025-07-08 21:00 - Geneviève Roy

- Statut changé de Accepté à Résolu